

Condammations pour ivresse.—Les condammations sommaires pour ivresse au Canada en 1938 s'élèvent à 36,894, augmentation de 6.6 p.c. sur 1937. C'est le plus haut niveau atteint depuis 1929, alors que 38,826 condammations étaient enregistrées. Les chiffres les plus élevés ont été atteints en 1913 et 1914; au cours de la guerre de 1914-18 ils accusent un fléchissement prononcé et, bien qu'ils aient subi des fluctuations durant l'après-guerre, ils n'ont pas touché de près les hauts niveaux précédents.

15.—Condammations pour ivresse, par province, années terminées le 30 sept. 1911-38.

Nota.—Pour les chiffres de 1900-10, voir p. 1033 de l'Annuaire de 1933.

Année.	I.P.-E.	N.-E.	N.-B.	Qué.	Ont.	Man.	Sask.	Alta.	C.B.	Yukon.	T.N.-O.	Canada.
	nomb.	nomb.	nomb.	nomb.	nomb.	nomb.	nomb.	nomb.	nomb.	nomb.	nomb.	nomb.
1911.....	238	3,149	1,944	6,805	11,347	5,832	2,359	4,041	5,594	63	7	41,379
1912.....	309	3,693	2,116	9,863	12,785	6,925	2,462	6,657	8,275	72	14	53,171
1913.....	324	3,955	2,073	12,265	16,236	7,493	2,970	7,283	8,316	60		60,975
1914.....	342	3,999	1,765	12,776	17,703	6,193	2,142	5,710	9,376	61		60,067
1915.....	231	3,436	1,694	8,939	12,553	4,154	1,332	2,802	5,960	60		41,161
1916.....	219	3,614	1,696	7,108	11,728	3,114	1,062	1,809	2,327	53		32,730
1917.....	207	2,546	1,516	8,025	10,945	1,085	770	391	2,372	25		27,882
1918.....	96	2,435	704	6,680	7,932	1,123	434	825	778	19		21,026
1919.....	116	2,879	1,350	7,116	8,498	1,570	618	1,057	1,004	9	1	24,217
1920.....	120	3,140	1,882	11,863	15,021	2,330	919	1,536	2,948	10		39,769
1921.....	144	2,156	1,264	9,944	14,498	1,429	708	1,838	2,379	2		34,362
1922.....	162	1,492	1,088	7,103	10,063	1,623	816	1,608	1,081	12		25,048
1923.....	164	1,392	1,074	6,260	11,370	1,680	894	1,277	1,443	21		25,565
1924.....	94	1,456	1,176	6,146	12,993	1,948	505	1,464	1,545	11		27,338
1925.....	112	1,466	1,171	6,342	11,811	1,948	668	1,374	1,844	9	6	26,751
1926.....	168	1,898	1,234	5,364	13,752	1,871	487	1,413	2,114	6	10	28,317
1927.....	182	2,053	1,397	7,000	14,334	1,883	618	1,182	2,496	26	Nil	31,171
1928.....	263	2,176	1,285	6,362	15,931	1,863	1,014	1,538	2,758	34	"	33,224
1929.....	406	3,284	1,814	8,328	17,620	1,830	794	1,810	2,898	42	"	38,826
1930.....	393	3,236	1,706	7,649	15,970	1,392	674	1,551	3,183	35	"	35,789
1931.....	446	2,137	1,541	7,461	12,404	1,089	466	1,191	2,372	41	"	29,148
1932.....	355	1,402	1,142	5,913	10,388	1,023	319	908	1,195	19	"	22,664
1933.....	297	1,478	1,127	4,575	8,724	737	286	589	1,068	28		18,910
1934.....	401	1,486	1,505	4,776	9,060	826	304	609	1,781	12	4	20,764
1935.....	475	1,933	1,755	4,705	12,386	1,054	379	692	2,230	29	5	25,643
1936.....	558	2,221	2,187	5,332	13,049	1,125	418	785	2,734	21	3	28,433
1937.....	559	2,577	2,809	7,544	15,960	1,050	425	929	2,720	14	19	34,606
1938.....	595	2,628	2,730	7,220	17,585	1,286	848	922	3,053	17	10	36,894

¹ Compris avec le Manitoba depuis que cette partie des Territoires du Nord-Ouest, d'où venaient les premiers rapports, a été incorporée au Manitoba en vertu de la loi concernant l'extension des frontières, 1912. Les chiffres plus récents sont pour la superficie actuelle des Territoires.

Infractions aux lois des spiritueux.—Jusqu'à l'époque de la guerre de 1914-18 les breuvages alcooliques étaient vendus par des hôtels et des magasins soumis à certaines conditions spécifiées par la loi. Les offenses contre les lois sur les spiritueux étaient généralement des infractions aux conditions régissant la vente. Pendant la guerre, la prohibition a été établie dans presque tout le pays, mais plus récemment la tendance est plutôt de placer la vente des liqueurs alcooliques sous le contrôle immédiat des gouvernements provinciaux qui, au moyen de commissions voyant à la vente, en retirent des revenus (voir pp. 644-648). Huit des neuf provinces ont maintenant leurs commissions des spiritueux et l'Île du Prince-Edouard